
Zu dieser Sitzung lagen drei Anfragen vor, die alle beantwortet wurden.  
Einen Hinweis von Herrn Köhler vom AUFBRUCH!, dass bei der Pleistalstraße von drei 
Grünstreifen nur zwei geschnitten seien und der die Radfahrer betreffende Streifen nicht 
wird nach Mitteilung von Herrn Gleß unter Mitteilungen beantwortet werden. 
 


